
Уважаемые участники и гости II Всероссийской научно-практической 
конференции «Экологические аспекты современных технологий в 

химико-лесном комплексе»!

От имени Архангельского ЦБК и от себя лично приветствую
участников и гостей II Всероссийской научно-практической конференции
«Экологические аспекты современных технологий в химико-лесном
комплексе»!

Проведение таких масштабных мероприятий в сердце Русского
Севера – Архангельске – становится доброй традицией. Наш форум
объединяет ученых, представителей академической науки и
руководителей-практиков для обсуждения насущных вопросов зеленого
развития отрасли.

В этом году особое внимание уделено развитию инновационным
технологиям, развитию и расширению фундаментальных основ и научных
представлений в области экологии. Мы понимаем, что нашим ответом на
вызов времени должно стать развитие современных экологических
безопасных технологий в целлюлозно-бумажной промышленности,
экономики замкнутого цикла, импортозамещение в природоохранных
решениях.

Ключи к реализации обозначенных задач – максимально
эффективное использование сырья, производства на основе принципов
замкнутого цикла, а также получение новых материалов с улучшенными
характеристиками.

Желаю всем участникам плодотворной работы и реализации
амбициозных планов! Пусть в научной дискуссии родится как можно
больше перспективных идей по снижению экологического и углеродного
следа целлюлозно-бумажной промышленности!

С уважением,
генеральный директор
АО «Архангельский ЦБК» Д.И.Зылёв


